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Ata da 4ª Reunião Ordinária do COMDEMA – Biênio 2020/21 

ATA DA 4ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMDEMA – CONSELHO MUNICIPAL DE 1 

DESENVOLVIMENTO DO MEIO AMBIENTE DE SOROCABA. Em 09 de dezembro de 2020, às 2 

quatorze horas e trinta minutos, no Jardim Botânico, teve início a 4ª Reunião Ordinária do 3 

COMDEMA – Biênio 2020/2021, sob a presidência do sr. Maurício Tavares da Mota, presidente do 4 

referido Conselho. A. Membros do Conselho presentes: Maurício Mota/SEMA, Felipe 5 

Gonçalves/SEMA, André Gonsalvez/SEPLAN, Eduardo Santos/OAB. B. Membros que justificaram 6 

a ausência: Márcia Ferraro/SEMA, Edson Salinas/SEDETTUR, 1ª Ten. PM Luciana Del Debbio/PM 7 

Ambiental, 3° Sgt. PM Rodrigo Rodrigues/PM Ambiental, Maria Tereza Bertin/ETEC Rubens de Faria 8 

e Souza, Lúcia Helena Rodrigues/ETEC Rubens de Faria e Souza, Rita de Cássia Viana/CEADEC, 9 

Naiçara Lombardi/CEADEC, Sandra Lanças/ACSO, Helder Frezza/Org. Floresta Cultural, Ariane 10 

Pini/IAB, Paula Proença/Sind. Vestuário, Maria Socorro Silva/Sind. Vestuário. C. Outros presentes: 11 

Paulo Soares/SEMA, Claudinei Oliveira/SEMA, Herbert Rudolfi/ouvinte, Mantovani/ouvinte. 1. 12 

Verificação de presença: Maurício/SEMA iniciou a reunião em segunda chamada de acordo com o 13 

§ 3º do Art. 25 do Regimento Interno, salientando que a pauta seria transferida, em sua quase 14 

integralidade, para a próxima reunião, em decorrência da ausência de grande parte dos Conselheiros, 15 

justificada pela pandemia (houve retorno para a fase amarela do Plano São Paulo). 2. Aprovação da 16 

Ata da reunião anterior. Foi aprovada a ata referente à 3ª Reunião Ordinária, realizada em 17 

11/11/2020. 3. Ordem do dia. 3.1 – Apresentação das avaliações realizadas pela Câmara 18 

Temática (CT) de Licenciamento e Compensação Ambiental, referente à instalação de ERB’s – 19 

Estações Rádio Base no município, para deliberação e ciência do COMDEMA. Uma vez que a 20 

análise da CT de Licenciamento e Compensação Ambiental não apontou nenhum óbice com relação 21 

aos PA’S 26.286/2019 (interessado: Claro S/A; endereço: Rodovia Raposo Tavares, km 107+670m) 22 

e 16.184/2020 (interessado: QMC Telecom do Brasil Cessão de Infraestrutura Ltda.; endereço: 23 

Avenida Toyota, 9005), os mesmos foram aprovados pelo plenário, devendo ser devolvidos à 24 

Secretaria de Planejamento (SEPLAN) para prosseguimento. O PA 2.806/2019 (interessado: Cell Site 25 

Solutions Cessão de Infraestruturas S/A; endereço: Rua Josephina Rodrigues Colo, Lote 19, Quadra 26 

A), ainda não foi analisado pela Secretaria de Assuntos Jurídicos (SAJ), conforme sugerido pela CT, 27 

devendo ser novamente remetido à SAJ para análise e prosseguimento.  Itens 3.2 a 3.6 – Os demais 28 

itens da pauta – Repasse dos assuntos tratados durante as últimas reuniões do GT-Cobrança e CT-29 

PLAGRHI, do Comitê de Bacia Hidrográfica Sorocaba e Médio Tietê; Indicação dos Conselheiros para 30 

compor a CT de Resíduos Sólidos; Deliberação do plenário sobre revisão do Regimento Interno do 31 

COMDEMA; Esclarecimentos ao Conselheiro Eduardo/OAB sobre denúncia de resíduos sólidos no 32 

Jardim Leocádia; Esclarecimentos à Conselheira Rita/CEADEC sobre utilização do antigo matadouro 33 

para construção de hospital municipal – tiveram sua transferência aprovada pelo plenário para a 34 
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próxima reunião (possivelmente de forma remota), em função do baixo quórum. 4. Outras 35 

manifestações dos Conselheiros. Maurício/SEMA informou que não será mais possível a 36 

realização de uma Reunião Extraordinária ainda em dezembro para a apresentação do novo Plano 37 

de Arborização Urbana de Sorocaba (proposto para o período 2021-2032), uma vez que o mesmo 38 

ainda não foi concluído. Esclareceu, ainda, que a análise técnica está em vias de ser concluída dentro 39 

da SEMA e que, assim que finalizado, o documento deverá passar pelo COMDEMA e por consulta 40 

pública. Eduardo/OAB realizou vistas aos PA’s 12.058/2016 e 12.495/2015, referentes à supressão e 41 

denúncia de corte de árvores na Avenida Juvenal de Campos, respectivamente. Encerramento: Para 42 

todos os efeitos legais, considerou-se presente na Reunião os conselheiros que registraram sua 43 

presença na lista anexa. Nada mais havendo a tratar, a reunião foi encerrada às quatorze horas e 44 

quarenta minutos, da qual eu, Flávia Tavares Colpas, funcionária da Secretaria do Meio Ambiente e 45 

Sustentabilidade, lavro a presente ATA. 46 










